




Les méchants, au contraire,
ressemblent à la paille que le vent disperse.
Voilà pourquoi les méchants ne résistent pas lors du 
jugement,
ni les pécheurs dans l’assemblée des justes.
En effet, l’Eternel connaît la voie des justes,
mais la voie des méchants mène à la ruine.








